
 

 

 

 

 

令和元年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和元年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  令和元年１０月９日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   岡 部   登 

      委     員   吉 井 惠美子 

委     員   黒 屋 信 隆 

      委     員   鵜 養 美 季 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   青 木 克 尚 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   吉 田   勇 

      学校教育課長   関 根 正 雄 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

 

書  記  教 育 総 務 課   横 瀨   晋 

      課 長 補 佐  

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が鵜養委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 令和元年深谷市議会第２回定例会について 

教育部長より説明 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 深谷市立花園小学校自校式給食調理場の建設について 

   次長兼教育総務課長より説明 

④ 報告４ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４４号」（令和元年１０月発行）について 

   学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和２年度深谷市立幼稚園の園児募集について 

  学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 令和元年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 個人情報部分開示及び開示決定処分に係る審査請求について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑧ 議案第３０号 深谷市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について 

  次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 



 

 

  ① 報告１ 令和元年度子ども議会について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   岡 部 委 員  ８ページのイ、大河ドラマ関係の質問があります。今ま 

での実績から考えても、大河ドラマ館を特設することによ

りかなりの集客があると思います。深谷の場合、大河ドラ

マが終わっても、新札発行までに深谷市に来られる方が多

く、大河ドラマ館が必要だと思います。放映時期を考える

と、そろそろ具体的な協議が始まっていても良いと思うの 

ですが、何か具体的なアクションは起こり始めていますか。 

   教 育 部 長  他の自治体も大河ドラマが決まると、並行して大河ドラ 

マ館の特設について、関係者と協議を始めているようです。 

議場でもこの大河ドラマ館については早々に判断していき

たいという事を、市長部局も答えています。 

 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ③ 報告３ 深谷市立花園小学校自校式給食調理場の建設について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  花園小学校の給食調理場が完成すると、全部の小・中学 

校が自校式になるということですよね。 

   次長兼教育総務課長  そのとおりでございます。 

   吉 井 委 員  児童生徒数との関わりが出てくるとは思いますが、全て

の調理場に栄養士、栄養教諭を配置しなければいけなくな

ると思いますが、兼務の方式をとるのでしょうか。 

   教 育 部 長  基本的に市の方針としては、県費の栄養士が配置されな

いところについては、市費で配置する方向で進めていきま

す。どうしても見つからないときに、県費の方にご協力い

ただいて兼務ということが一時期ありましたが、基本的に

は１校に１人配置する方針です。 



 

 

④ 報告４ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４４号」（令和元年１０月発行）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 令和２年度深谷市立幼稚園の園児募集について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  おかべ幼稚園において、有料の長時間預かり保育がある 

と思いますが、これの利用率、利用人数はどのくらいです

か。 

   学校教育課長  平日は利用者が少なく一桁が多く、長期休業中は、利用 

者が多いです。傾向としては、２月３月になると平日でも

利用数が増えていて、思い出作りで利用するという話を聞

きました。 

   吉 井 委 員  長期休業中の利用者は、人数的には多いのでしょうか。 

   学校教育課長  平日に比べると多くなり、多い時は１０人程です。 

   吉 井 委 員  長期休業中の職員の配置はどのようにしていますか。 

   次長兼教育研究所長  先程平日の預かり保育の利用者数が一桁とありましたが、 

利用率だと２％切るくらいです。傾向としては、特別な場

合に利用し、恒常的に利用している方はあまりいないので

すが、あれば助かると聞いています。スタッフの配置です

が、預かり保育のためのスタッフを２名配置しています。

この方たちには、子供理解を図るために午前から担任補助

という形で入り、預かり保育を専門に見ていただいていま

す。 

   岡 部 委 員  毎月の給食費はどれくらいかかりますか。 

   次長兼教育総務課長  おかべ幼稚園だと、月３，５００円です。 

   岡 部 委 員  給食費含め、諸経費がかかることは、募集の時には説明

するということですよね。 

   学校教育課長  そのとおりでございます。 

   鵜 養 委 員  １０その他にある「これからの市立幼稚園について」の

「令和３年度から、すべての園で３歳児の受入れ、給食の

提供」において質問があります。先日深谷幼稚園に行った

ら、小学校との間に通路が出来ていて、その通路を使い給

食を提供すると思ったのですが、そのような形で令和３年

度から全ての幼稚園で給食が食べられるということでよろ

しいでしょうか。 

   次長兼教育総務課長  新園については自分の園で、その他の園については小学 

校から搬入し、給食を提供したいと考えています。 



 

 

⑥ 報告６ 令和元年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

  ⑦ 報告７ 個人情報部分開示及び開示決定処分に係る審査請求について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑧ 議案第３０号 深谷市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼生涯学習  深谷市岡部公民館の移転に伴い、条文の整備をしたいの 

スポーツ振興課長  で、この案を提出するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  公民館の冷暖房費は、無償でしょうか。 

   次長兼生涯学習  公民館利用料を頂いているので、冷暖房費は無償で行っ 

スポーツ振興課長 ています。ただ岡部公民館ホールについては、非常に大き 

く電気料がかかるので、今まで頂いていました。 

   教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 



 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和元年第７回定例会は、１１月２０日（水）午前 

１０時００分から開会です。 

 

 

         以上で、令和元年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会

します。 

 

 

 

 

 

署 名   この会議録は全員異議なきを認めここに署名する。 

 

 

 

 

      鵜 養 委 員 

 

 

 

 

      教 育 長 

 

 


